



1年生親子給食会 – おいしい給食で毎日元気！ –

5年ぶりに、1年生親子給食会を開催しました。

メニューは「カレーライス(麦ごはん)、海藻サラダ、甘夏、牛乳」でした。1年生の子どもたちは、おうちの方々とすぐそばで一緒に給食を食べることができて、にっこにこ！いつもの大好きなカレーもさらにおいしく感じたことでしょう。おうちの方も久しぶりに食べる給食に笑顔の花が咲いていました。お手伝いいただいた体育部の皆様、ありがとうございました。



見守り隊の方との対面式

—事故にあわないように見守ってくださってありがとうございます！—

22日(水)の集団下校に合わせて、「見守り隊」の皆様と健全育成部の保護者の皆様にお集まりいただき、グラウンドで対面式を行いました。子どもたちからは、感謝の気持ちを込めて、手作りのしおりを送らせていただきました。

寒川小学校の子どもたちが安全に登下校できているのは、見守り隊の皆様や、保護者の皆様による毎日の見守り活動のおかげです。今後とも、よろしくお願いいたします。



青少年赤十字登録式・緑の少年団入団式を行いました

29日(水)朝の時間に JRC 登録式・緑の少年団入団式を行いました。

JRC 登録式では、集会・計画委員会の児童がスライドを使って、青少年赤十字の考えを説明し、みんなで唱和したり、「気づき 考え 私がします」を合言葉に頑張ろうと誓い合ったりしました。各クラスの代表の児童が自分のクラスの用紙に署名して完成させました。

緑の少年団入団式では、校内緑化について栽培・美化委員会からの発表がありました。本校の緑の少年団活動の歴史は古く、脈々とその活動は受け継がれてきています。これからも全校児童で、花いっぱい学校にしていきたいと思ひます。

今回の集会で学んだことを行動に移していけるよう、定期的に活動できる場を設け、奉仕の心、自然を大切にすることを養っていききたいと思ひます。

